

CIENCIA Una 'báscula' gigante para medir la masa de los neutrinos **P24**



BANCA Carlos Torres sustituirá a Francisco González al frente del BBVA **P34**

Trump acusa a China en la ONU de interferir en las legislativas

El presidente de Estados Unidos deja abierta la puerta a una intervención militar en Venezuela: "Todas las opciones están sobre la mesa"

A. MARS / P. GUIMÓN, Nueva York Donald Trump acusó ayer a Pekín, en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, de tratar de interferir en las elecciones legislativas de noviembre en EE UU, en las que les interesaría una derro-

ta de los republicanos. Pekín replicó de inmediato: "Ni interferiremos ni interferiremos en los asuntos internos de ningún país", dijo el

ministro de Exteriores, Wang Yi. Washington ha impuesto aranceles sobre importaciones chinas por 250.000 millones de dólares.

Trump elevó también la tensión con Venezuela cuando dijo que "todas las opciones están sobre la mesa. Las fuertes y las menos fuertes". Sin embargo, se declaró dispuesto a un encuentro con Nicolás Maduro. **PÁGINAS 2 Y 3**

Brett Kavanaugh, acusado de violación grupal **P10**

El FMI amplía en 7.000 millones el crédito a Argentina

La institución acepta adelantar los plazos de entrega a 2019

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires El Fondo Monetario Internacional (FMI) amplió en 7.000 millones de dólares el rescate financiero de 50.000 millones de dólares a Argentina aprobado en junio. "De 6.000 millones previstos para 2018 se pasa a 13.400 millones. En 2019 se pasa de 11.400 millones a 22.800 millones", anunció el ministro de Economía, Nicolás Dujovne, junto a la directora gerente del FMI, Christine Lagarde, en Nueva York. La institución aceptó además adelantar los plazos de entrega de la ayuda pactada al próximo año. **PÁGINA 8**

Díaz-Canel se presenta como la continuidad de la Revolución cubana

SANDRO POZZI, Nueva York "Somos la continuidad, no la ruptura. La revolución cubana sigue viva y pujante". El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, subió ayer por primera vez al estrado de la Asamblea General de Naciones Unidas para decir a Estados Unidos que no se haga ilusiones con el cambio generacional en el poder cubano. El mandatario aseguró que La Habana no hará concesiones que afecten a su soberanía, y defendió una relación "respetuosa" con Estados Unidos. **PÁGINA 3**



HÉCTOR GUERRERO

En memoria de los 43 de Ayotzinapa

En el cuarto aniversario de la desaparición de los 43 estudiantes normalistas de Ayotzinapa, el presidente electo de México, Andrés

Manuel López Obrador, mantuvo ayer un encuentro con sus familiares en el museo de la Memoria y la Tolerancia de la Ciudad de

México. Durante la reunión, López Obrador se comprometió a crear la comisión de la verdad para esclarecer el caso. **PÁGINA 6**

La sociedad civil se une para frenar al candidato, especialmente las más pobres

Las brasileñas, contra Jair Bolsonaro

T. C. A. / F. B., São Paulo Brasil se acerca a los comicios más importantes de su joven democracia con un candidato favorito, el ultraderechista Jair Bolsonaro, que es, a la vez, el más rechazado en las encuestas. Un movimiento organizado por millones de mujeres (tres millones en un grupo de Facebook con me-

nos de dos semanas de vida) ha logrado vertebrar el mayor furor político brasileño de los últimos años: el que busca derribar a Bolsonaro. Las mujeres de clases desfavorecidas son un reducto contra el candidato: solo el 14% de las electoras más humildes lo apoya, frente al 28% de media entre los brasileños. **PÁGINA 5**



Abusar de las pantallas merma el desarrollo de los niños

JAVIER SALAS, Madrid Los menores que dedican más de dos horas al día a las pantallas se arriesgan a un menor desarrollo cognitivo, según han concluido investigadores canadienses en un estudio que compara el desempeño intelectual de 4.500 niños estadounidenses de entre 8 y 11 años. Las conclusiones son muy claras: el tiempo dedicado a los dispositivos es el que tiene una relación más fuerte con la maduración intelectual. **PÁGINA 23**